

## **AVISO DE PRIVACIDAD DE KRESTON DE NICARAGUA INTERNATIONAL FIRM, S.A. Y PARTES RELACIONADAS**

Se declara a Kreston de Nicaragua International Firm, S.A.. como firma miembro de Kreston International (una red global de firmas de contabilidad, auditoría y consultoría, las cuales son entidades legales separadas e independientes) y de ser una empresa legalmente constituida de conformidad con las leyes de la República de Nicaragua, con domicilio en Plaza Bolívar No. 8, de los semáforos de ENEL Central 300 mts., al norte, en Managua. Se entiende como “el responsable” ya que decide sobre el tratamiento de los datos personales que recopila de usted como “titular” y para lo cual el responsable podrá recopilar su información a través de diferentes fuentes, ya sea personal y/o directamente proporcionados por el titular o indirectamente por cualquier otra fuente de información comercialmente disponible o permitida por la ley. La colecta y el tratamiento de datos personales del titular, incluyendo los datos personales sensibles que en su caso lleguemos a recabar, y salvo que el titular disponga lo contrario mediante el medio escrito en el presente aviso de privacidad, tiene como finalidad la evaluación de solicitudes de empleo, contratación de empleados, evaluación de contratistas, propuestas y contratación con proveedores de servicios y productos, elaboración y manejo de contratos comerciales, así como el cumplimiento con sus obligaciones laborales, administrativas, comerciales y fiscales, desarrollo de nuevos productos y servicios, asesoría, comercialización, promoción, contratación y colocación de todo tipo de servicios y productos y otras obligaciones derivadas de cualquier relación jurídica entre el titular de datos personales y el responsable o las empresas afiliadas. Además, podría tener, entre otras, las siguientes finalidades:

1. Atender requerimientos legales de autoridades competentes.
2. Prestarle los servicios profesionales que usted requiera, de conformidad con la propuesta que de los mismos el responsable le presente.
3. Dar cumplimiento a las obligaciones contraídas con usted de acuerdo con los servicios profesionales que se le presten, así como informarle cualquier situación o cambio sobre dichos servicios.
4. Mantener contacto con usted, con objeto de invitarlo a conferencias y/o eventos, en el que se tratan temas de actualidad que se relacionen con los servicios profesionales que el responsable le presta.
5. Los servicios profesionales que el responsable puede prestarle se refieren a las áreas de contaduría, auditoría, precios de transferencia, así como la asesoría financiera y/o fiscal, sistemas de control y tecnología y todos aquellos relacionados con los anteriores para asesorar a personas físicas y/o jurídicas nacionales y extranjeras.

Para llevar a cabo las finalidades antes descritas en el presente aviso de privacidad el responsable utilizará datos personales de identificación tales como: a) nombre y/o razón social, b) dirección, c) número de Registro Único de Contribuyente (RUC), d) teléfonos de oficina y móviles, e) correo electrónico. A su vez le informa que, para cumplir con las finalidades previstas en este aviso de privacidad, **NO** requiere recabar de usted datos personales sensibles.

Para prevenir el acceso no autorizado a sus datos personales y con el fin de asegurar que la información será mantenida en estricta confidencialidad, así como utilizada para los fines establecidos en este aviso de privacidad, hemos establecido diversos procedimientos con la finalidad de evitar el uso o divulgación no autorizados de sus datos, permitiéndonos tratarlos debidamente.

El responsable podrá realizar la transferencia de datos a: a) Las empresas afiliadas y subsidiarias del responsable a nivel internacional; b) terceros proveedores de servicios para el cumplimiento de las obligaciones legales adquiridas por el responsable o por cualquiera de las empresas afiliadas y subsidiarias del responsable; c) terceros proveedores de servicios de análisis de datos, envío de información enfocada a las necesidades del titular de datos personales, así como en la realización de otros servicios financieros necesarios o requeridos por el titular de datos personales; d) socios comerciales con los que el responsable o cualquiera de las empresas del responsable lleve a cabo convenios o contratos. Los terceros y las entidades receptores de datos personales asumen las mismas obligaciones y/o responsabilidades del responsable, de conformidad con lo descrito en el presente aviso de privacidad.

El titular de datos personales que presenta cualquier solicitud para entablar una relación jurídica con el responsable o con cualquiera de las empresas del responsable, acepta la transferencia de sus datos personales, en los términos descritos en el presente aviso de privacidad.

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales, de las propias necesidades del responsable por los servicios que ofrece, de las prácticas de privacidad o por otras causas, por lo que el responsable se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento las modificaciones o actualizaciones que sean necesarias al presente aviso de privacidad.

El responsable pondrá a disposición del cliente, la versión actualizada del aviso de privacidad, en el portal de internet del responsable ([www.krestonnicaragua.com](http://www.krestonnicaragua.com)).

Kreston de Nicaragua International Firm, S.A. es una firma miembro de Kreston International ([www.kreston.com](http://www.kreston.com)) una red global de firmas de contadores, auditores y consultores independientes. Dichas firmas son entidades independientes, por lo que no son responsables por los actos u omisiones cometidas por alguna otra firma miembro. Kreston International es una compañía registrada en Inglaterra (No: 3453194) y limitada por garantía. Kreston International no provee servicios a clientes y no tiene responsabilidad por los actos u omisiones de cualquier firma miembro.